

悠紀だより



今週末は
運動会！
体調に気
をつけよ
う！



【学校教育目標】

自ら学び 認め合い 支え合う 健やかな子

文責：校長 野澤 初美

5/25(土) 春季運動会 応援よろしくお祈りします

いよいよ5月25日(土)は、運動会です。今年の運動会のテーマは、『心をついに 一致団結 全力運動会』です。各学年の練習も始まっています。朝晩は気温が低くても、晴れていると日中の気温が高くなっています。熱中症に気をつけて、水分補給をしながら練習に励んでいます。運動会当日、一生懸命取り組んでいる子ども達に、大きな応援をよろしくお祈りいたします。保護者の皆様も、当日は、水分補給をするなど、暑さに気をつけてご参観ください。お待ちしております。

【1・2年生 かわいく踊ってます】



【3・4年生】



【3・4年生 かけ声も合わせて練習】



【5・6年生 フラッグでも練習です】



【地域行事 年悠紀の里 お田植祭】 ゆたかな実がありますように

2017年に東京の明治神宮から、「2020年明治神宮鎮座百年祭に悠紀の地から、もう一度、御神酒・坂舞を奉納していただきたい」とご依頼があり、2019年甲府市開府500年の年に初めてお田植え祭を開催、その後、今年で6回目のお田植え祭を開催しました。この日は、明治神宮からもお田植え祭に来ていただきました。

参加した子ども達は、はだしでゆっくり田んぼに入り、楽しそうに丁寧に酒米の苗を植えました。秋には首を垂れるほどの稲穂の実りがありますように。ご参加ありがとうございました。地域の皆様、本校の子ども達への温かい配慮をありがとうございました。

悠紀田にお供え



これが植えた苗です



実り豊かになりますように



はじめは、恐る恐る植えていた子ども達も徐々に慣れて、しっかりまっすぐ植えていましたよ！

